
2016年 3月 16日 

 

野村総研・主任コンサルタントの金子貴昭氏が

調査に来られました（豊山ゼミナール） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生は、学内等でシルバー人材センターを広

報することでゼミ生や大学関係者には認知

されているが、一般の人に広まっておらず、

会員や発注者の増加にはつながっていない

という現状を説明していました。 

金子氏は、センターの方々がもっている「若

い人が高齢者の活動に協力したいと思うは

ずがない」という固定観念を払拭する必要が

あるという話に非常に関心をもたれていま

した。 

2016 年 3 月 14 日、大阪商業大学豊山ゼミ

ナールに野村総合研究所経営コンサルテ

ィング部主任コンサルタントの金子貴昭

氏がヒアリングに来られました。 

 

全国の大学の中でも、シルバー人材センタ

ーと協力し活動している数少ないゼミナ

ールとして、情報収集することが目的でし

た。シルバー人材センターを対象としたセ

ミナーで報告するそうです。 

ゼミから「シルバー人材センターと大学

は Win-Win の関係になりうるので、モデ

ルとして全国に広めてほしい」という依

頼をしました。全国のシルバー人材セン

ターを対象に開くセミナーのなかで、ど

のように紹介されるか、楽しみです。 

また、こちらの知らない情報もいただき

ました。ゼミ長の南君も松山市シルバー

人材センターの関連で説明をしていまし

た。すごいと思いました。 


